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COMITÉ D'ATHLÉTISME DU RHÔNE – METROPOLE DE LYON 
HALLE STEPHANE DIAGANA- 4 rue Victor Schoelcher – 69009 LYON 

Téléphone : 09.75.44.71.31 
Messagerie : rhone.athletisme@wanadoo.fr Site Internet : http://rhone.athle.com/ 

 

Compte-rendu Comité Directeur n°6/2017                                                                                                                                           
du lundi 20 novembre  2017 – Halle Stéphane Diagana - Lyon 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  
Présidence : Béatrice PFAENDER  
Présents : Marianne ALIGNE, Jacques AYMARD, Philippe BACCONNIER, Louis BELLEVEGUE, Raymonde BELLEVEGUE, 
Lucette CHASSAGNEUX, Michèle CHAVASSE RIONDET, Christell GANNE, Martine GUILLON, Pierre GUILLON, Daniel 
LANNEAU,  Matthieu RICHARD, Patrick RICHARD, Patricia THIBAUD 
Excusés Jacques ARCONTE, René CLAVEL, Frédérique FREYCHET, Philippe GEISEN, Jean-Claude MARIE, Didier 
PERETTI 
Absent : Djamel BOUDEBIBAH, Jacques PERRIN 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  
 

 Accueil de la Présidente 
 

Béatrice PFAENDER présente Mme DELESPIERRE Marion, médecin du sport à Gerland et à la clinique 
de la Sauvegarde. 
 
 

 Représentation et retours des réunions 
 

 Assemblées Générales des Clubs :  
o AFA Feyzin Vénissieux : Pierre GUILLON informe que tout s’est bien déroulé. L’accent a 

été mis sur les officiels. 
o Lyon Athlétisme : Absence du comité mal perçue par les dirigeants du club. 
o AS Caluire : Jacques ARCONTE signale qu’un aparté a été fait sur le manque de jury en 

général. 
o ACVS : Béatrice PFAENDER a assisté aux 3 assemblées générales en une avec différents 

problèmes en fonction des sous sections. L’état actuel de la piste de Villefranche ne 
permettra plus d’accueillir de compétition. En ce qui concerne les installations de Genay 
aucuns travaux n’ont encore débutés. 

 Représentations : 
o CDOS : Daniel LANNEAU, Philippe BACONNIER et Patricia THIBAULT représenteront le 

comité au diner de gala annuel du CDOS. 
o UGSEL, assemblée générale : Patricia THIBAULT a assisté à cette AG tout s’est très bien 

passé. Pour les Championnats de France qu’ils organiseront sur Parilly il y aura une mise 
en commun du matériel (tentes 3x3, barnum buvette, chambres d’appels, gros matériel 
…). Il faudra passer des conventions avec le Parc, l’UGSEL et la Métropole. Les besoins en 
jurys seront aussi abordés. 

o Présentation du Cross des Myriades : Pierre GUILLON fait un retour sur la présentation 
des parcours, le 25

ème
 anniversaire, la présentation des médaillées et des athlètes 

engagés. 
o Rhône d’Or : Christell GANNE a assisté à une cérémonie un peu longue et vieillissante. Un 

nouveau format leur permettrait de les relancer. 
o Réunion de la Métropole pour les Comités : Thomas VERRO et David RIBOULET 

participent à un dispositif d’accompagnement des comités mis en place par la Métropole. 
Dans l’ensemble l’athlétisme se porte bien par rapport aux autres comités. La recherche 
de perspectives de développement avance au sein de ce groupe d’étude. 

o Assises Nationales du Hors Stade : Enormément de changement au niveau des dossiers 
administratifs (une seule commune = le Maire, plusieurs communes = la préfecture …).  
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 Points finances 
 

Un point est fait sur la médicalisation des diverses compétitions du Comité. Les compétitions du 16-
17/12, 07/01, 03-04/02 et 18/03 seront médicalisées à hauteur de 250€ par journée soit 1375€ (match inter 
comité du 18 mars, facturation à couplet avec l’Ain). 
 
 

 DDTHN 
 

La réunion DDTHN se tiendra le samedi 16 décembre 2017 à la Halle Stéphane Diagana de 19h00 à 
21h00. La coordination est assurée par David RIBOULET et Jacques AYMARD (83 courriers, 59 réponses reçues 
pour une aide personnalisée sur 2018). Les athlètes seront dotés d’une veste de représentation aux couleurs 
du Comité. Lors de cette soirée une intervention sur les conséquences psychologiques de la blessure sera faite. 
Il y aura une seconde conférence programmée le 24 mars 2018 au matin sur le thème de la relation entraineur 
/ entrainé. Les étapes suivantes : 

 Envoi des dossiers après la soirée du 16/12/18 

 Finalisation pour début mai 2018 
 
 

 Commissions 
 

Commissions des Officiels Techniques 
 
 Sur le plan technique la commission doit fournir les horaires des compétitions jeunes à David. Au 
niveau des officiels l’évolution de la réglementation ainsi que les modalités de prorogation sont éclaircies. Pour 
les examens fédéraux, le souhait est de passer sur un système de tutorat et non plus de formation. 
 
 Pour information : 

 La formation jeune juge du 11 octobre a rassemblé 17 jeunes (15 ASVEL, 2 LA). 

 Une soirée pour les délégués et escortes anti-dopage est organisée à la Halle Stéphane Diagana le 12 
décembre 2017. 

 Un mail va être envoyé à Daniel JOSIEN pour confirmer la date des examens régionaux Logica, à priori 
le 23 mars 2018 (un vendredi soir) puis les 24 et 25 mars. 

 Pour les départementaux en salle le programme est validé. Il n’y aura pas de médaille. 

 Pour les départementaux de cross, la mise en place de l’organisation suit son cours avec l’ACVS. Il y 
aura besoin de juge à l’arrivée (1 par club). Les engagements sont automatiques jusqu’aux minimes, 
au delà (CA et plus) les engagements se font en ligne. Jean-Luc GOUAILLE sera le Juge Arbitre. Le 
comité passera par Kinder (partenaire FFA) ou Andros pour le goûter des poussins. Les 10 premiers 
Benjamins seront  récompensés puis podiums classiques pour les catégories supérieures. 

 Pour rappel les ¼ de finales de cross seront à Parilly, organisation Lyon Athlétisme avec le soutien du 
Comité. 

 
Pour les compétitions estivales la ligue a organisé sa réunion des meetings du Challenge AURA. Il est 

demandé à l’AFA Feyzin Vénissieux et l’AC Tassin de s’entendre sur la répartition des épreuves de ½ fond et de 
marche, sachant qu’il y a aussi le DMA qui organise un meeting de ½ fond court et long avec le MNEL. Une 
réunion avec les organisateurs de compétitions estivales sera programmée courant janvier afin d’harmoniser 
les épreuves du calendrier et du challenge pour éviter les changements vécus la saison dernière. 

 
Commissions des Jeunes 
 

 La formation Baby Athlé a regroupé 5 personnes et s’est bien déroulée. 

 La CDJ avance sur l’objectif d’organiser des Pass’Athlé. Une commande de 200 passes a été faite. 

 La prochaine CDJ se déroulera le 18 décembre à Feyzin. 
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Commissions Animation 
 

Jacques ARCONTE fait un retour sur la soirée des récompenses, celui-ci est très positif. Il est fait 
remarquer que les entraineurs des jeunes benjamins-minimes ne sont pas mis en avant. Les félicitations sont 
adressées à David et Thomas pour la préparation. 

 
 
 

Fin de réunion à 22h00. Prochain CD le 08 janvier 2018 


